

# *Les négociations entre Cuba et l'Union Européenne avancent*

---



La Havane, 1er mai (RHC). Cuba et l'Union Européenne ont terminé, avec des résultats positifs, la première série de négociations pour la conclusion d'un Accord de Dialogue Politique et de de Coopération qui s'est déroulée à La Havane.

Les deux parties ont déclaré que la rencontre initiale de deux jours a atteint l'objectif de tracer la feuille de route et de préciser plusieurs questions d'organisation du processus de dialogue qui se tiendra de façon alterne à La Havane et à Bruxelles.

Le directeur général pour les Amériques du Service Européen d'Action Extérieure, Christian Lefler a signalé, au cours d'une conférence de presse que la réunion a permis de comprendre les idées, les objectifs et les attentes de Cuba et de l'Union Européenne parmi lesquelles il a mentionné une vision commune sur les points essentiels du futur accord.

L'on prévoit que l'accord inclura des thèmes de gouvernance, des droits de l'Homme, de politique internationale, d'évolution régionale ainsi que de coopération et de dialogue de politiques sectorielles en rapport avec des programmes de collaboration qui sont d'ores et déjà en cours d'application.



**Radio Habana Cuba**